

こんにちは。日本ではだんだんと気温が上がり夏がまもなくやってくる時期ですが、私が滞在している南オーストラリア州アデレードでは冬の訪れを感じています。留学生活が始まってから5ヶ月が経過し、いよいよ折り返し地点となりました。

1. ホストファミリーの変更

6月の上旬に、ホストファミリーを変更しました。前のホストファミリーとはコミュニケーションの不足等で認識のすれ違いがありました。そのため、コミュニケーションの取り方や、一緒に時間を過ごすなど、今までの反省を心がけながら新しいホストファミリーと生活しています。

今月は、ホストファミリーと一緒にショッピングモールやシティーに外出することが出来ました。また、バスケットやギターといった共通の趣味があり、一緒にプレイしたり、練習したりしています。



ホストファミリーはフィリピンの方々に、ホストファミリーの親戚や知り合いとの交流を通してフィリピンの文化にも多く触れることが出来ました。写真は、ホストファミリーの親戚と一緒にBBQをしたときのキャンプファイヤーと、知り合いの方のパーティーに連れて行ってもらった時のものです。フィリピンの食べ物や、慣習、言葉などを教えてもらいました。

ボーリング場で友達の誕生日パーティーをしたり、新しくバレーボールチームのトレーニングに参加したり、まだ行ったことのない場所ややったことのない事などに多く目を向けて、日々楽しく過ごしています。留学生活も残り半分なので、自分の成長によりつなげられるよう、留学中の目標や現状を見直したいと思います。

都立白鷗高校17期生・次世代リーダー13期生 H.T

